



Luzerner Wirtschaft - Konjunktur 2. Quartal 2019

## Luzerner Gastgewerbe weiterhin auf Höhenflug

Die Geschäftslage der Luzerner Gastgewerbebetriebe hat sich im zweiten Quartal 2019 weiter verbessert und wurde von den befragten Unternehmen als "gut" beurteilt. Ebenfalls als "gut" schätzten die Industrie- und die Baubranche ihre Geschäftslage ein. Die Detailhändler bezeichneten ihre Geschäftslage unverändert als "befriedigend", wie LUSTAT Statistik Luzern im neuen Webartikel mitteilt.

Sowohl die befragten Industriebetriebe wie auch die Detailhandels- und Gastgewerbebetriebe erwarten bis zum Jahresende 2019 eine Verbesserung ihrer Geschäftslage. Einzig die Baubranche erwartet keine Lageveränderung. Bezüglich der Beschäftigtenzahl erwarten die Industrie- wie auch die Detailhandelsbranche und das Gastgewerbe keine Veränderung im dritten Quartal. Die Baubranche hingegen rechnet mit einer Zunahme der Beschäftigten.

## Webartikel zur Luzerner Konjunkturentwicklung

Der LUSTAT-Webartikel zur Konjunktur behandelt quartalsweise die Wirtschaftsentwicklungen im Kanton Luzern auf Basis der Umfrage der KOF Konjunkturforschungsstelle der ETH Zürich. Neben Konjunkturbarometer und -aussichten enthält der Artikel weitere grafisch aufbereitete Ergebnisse und Fakten zu den einzelnen Branchen. Die medienfähigen Grafiken lassen sich problemlos in eigene Berichterstattungen integrieren.



Luzern, 26. August 2019

Weitere Informationen: Alexander Hug, wissenschaftlicher Mitarbeiter LUSTAT Statistik Luzern, Tel. 041 228 45 74

LUSTAT Statistik Luzern Burgerstrasse 22 Postfach 3768 6002 Luzern Tel. 041 228 56 35 E-Mail info@lustat.ch www.lustat.ch

Vorliegende Medienmitteilung wurde gemäss den Grundsätzen der Charta der öffentlichen Statistik der Schweiz erstellt.